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日本では 2020 年に突然始

ま っ た 新 型 コ ロ ナ ウ ィ ル ス

感染は、第 8 波の流行期が終

わろうとしています。 “住み

続けたい街 ”を目標にしてい

る大野第一区は、コロナ禍に

あ っ て も 様 々 な 工 夫 を し な

が ら 自 治 会 の 役 割 を 果 た

そうとしましたが、十分な

活動ができませんでした。

政府は、「 5 月 8 日より新型コロナウィル

ス感染症を、第 2 類感染症から行動制限の

無い第 5 類感染症に移行する」と発表して

います。コロナ対策が終了しても第 9 波の

流行を想定しながら、感染防止対策を講じ

て 2023 年度事業を進めて参ります。

2021 年 6 月 1 日に廿日市市大野第一区は、

法人格を持つ地縁団体に認可されました。

法人格を持ったとしても、大野第一区の活

動に変化はありません。防災ファミリー運

動会・夏まつり・餅つき大会の 3 行事を中

心に、福祉事業・防災活動・環境整備・防

犯･青少年育成活動を展開していきます。

区民のみなさまのご協力なしに廿日市市

大野第一区は成立しません。役員一同は、

会員のみなさまの支援と要望を受け “住み

続けたい街づくり ”の先頭に立ちたいと思

います。

感染対策の徹底とワクチン接種でコロナ

禍を乗りきりましょう。本当のウイズコロ

ナはもう少しです。ともに頑張りましょう。

これまで 4 月に開催していた組長総会は、

昨年度からは通常総会に変更となり 5 月に

開催されることとなりました。変更に伴い、

事前に 2 つのことを説明する必要が生まれ

ました。一つは新年度の活動計画や事業の

スムーズなスタートと運営に向けた説明で

す。もう一つは 5 月開催の通常総会への提

出議案と報告事項などの説明です。

このため、令和 5 年度活動計画事前説明

会を 4 月 15 日 (土 )、大野東市民センター大

ホールで開催しました。

認可地縁団体として 2 度目の通常総会を

5 月 20 日 (土 )に大野東市民センター大ホー

ルで開催しました。昨年同様、午前は宮島

口地域と福面地域、午後は宮島口上地域と

宮島口東地域を対象とした二部制での開催

としました。書面表決（議決権委任方式）

による総会は、委任数が会員数の半数を満

たし総会は成立となりました。議案は第 1
号議案から第 7 号議案までが提出され、い

ずれも賛成多数にて承認されました。



3 月 23 日 (木 )大野東市民センターにおいて

後期楽楽キャブ運行会議が開催されました。

主な議題は、本会議の設置要領・要綱の一部

改正、令和 4 年度の業務結果、廿日市市まち

づくりチャレンジ応援補助事業、楽楽キャブ

運行に対する意識調査結果、大野第一区ホー

ムページへの掲載、その他として感謝状の贈

呈など、8 年目を迎え盛りだくさんな内容でし

た。楽楽キャブに関し、詳しくは、それぞれ

地域担当の副区長もしくは大野東市民センタ

ー内、地域活動室 (月・木曜開設 )担当清田ま

でお尋ねください。

2006 年 6 月にスタートした高齢者の集いの

場“トークサロン”の発起人で永年にわたり

代 表 を さ れ て き ま し た 丸 井 知 子 さ ん に 大 野

第一区から感謝状が贈られました。新型コロ

ナによる活動制限期間中は百歳体操主体でし

たが、それ迄、歌・クリスマス会・お食事会

など、皆が楽しめるサロンを運営されてきま

した。 代表を譲った令和 5 年度からは世話人

の一人として参加されています。丸井さんよ

り「大変名誉なことであり嬉しいです。ここ

までやってこられたのも、一緒にお手伝い下

さ っ た

方 々 の お

陰です。大

変 感 謝 し

て お り ま

す。」との

ご 挨 拶 が

有 り ま し

た。

藤原 優
環境衛生部会長

宮島口東 2丁目担当
担担当

坂本 幸雄
防犯青少年育成部会長
宮島口東 1丁目担当

担担当

佐久間 正
行事推進部会

宮島口 1 ・ 4 丁目担当

島 啓二
防災部会長

宮島口上 2丁目担当
担担当

田村 裕子
福祉部会

福面 3丁目担当
担担当

中川 和之
総務部会
会計担当
担担当

重枝 和代
総務部会

宮島口 2 ・ 3 丁目担当
担担当

清田 克己
総務部会

福面 2丁目担当
担担当

正月谷 孝幸
総務部会長

宮島口上 1丁目担当
担担当

石本 哲郎
行事推進部会長

福面 1 ・ 2 丁目担当
担担当

藤井 孝宏
総務部会

宮島口東 3丁目担当
担担当



5 月 21 日 (日 )に、令和元年以来 4 年ぶりと

なる運動会が開催されました。座っていても

汗ばむような晴天に恵まれ、コロナ禍のウッ

プンを吹き飛ばすような大会となりました。

競技は赤・青・黄の三チームによる対抗戦

で行われ、皆さん真剣に競いながらも笑顔が

あふれていました。

小さな子どもたちが一生懸命に走る姿が可

愛かったですね。

綱引きで 1 位になった黄チームの怪力には

目を見張りました。

チーム対抗リレーは、大歓声の中で盛り上

がりましたね。競技は一進一退を繰り返しな

がら、黄チームの優勝となりました。

昼 食 は 全 員

で 非 常 食 づ く

りを体験し、炊

き 出 し の ご 飯

と レ ト ル ト カ

レ ー を い た だ

いたのですが、

お い し く て お

代 わ り を し た

人 も い た よ う

です。

お か げ 様 で

子どもたちの笑顔と歓声が印象に残る運動会

となりました。和太鼓の演奏で花を添えてく

れた柿の浦太鼓の子どもたち、会場の設営や

競技の進行などで協力いただいた皆様、本当

にありがとうございました。

令和 5 年度第 1 回子どもサバイバル教室が 5

月 14 日 (日 )午後 1 時半より大野東市民センタ

ー 2 階調理実習室で開催されました。今回の

テ ー マ は 「 餡 (あ ん )フ ラ ワ ー ケ ー キ を 作 ろ

う！」でした。講師に竹田弘美先生をお招き

しました。

餡フラワーケーキは洋菓子などのデコレー

シ ョ ン に 使 う 口 金 を 使 っ て 色 つ き 餡 子 (あ ん

こ）の飾りつけを行うものです。子どもたち

は初めての経験であまり上

手くいきません。そこで先

生がテーブルを巡回して優

しく指導してくださり、き

れいな形になりました。ケ

ーキは箱詰めにして大切に

持ち帰りました。



令和 5 年度が始まり、新 1 年生児童が小学

校まで登下校することが開始されました。保

護者におかれましては、お子様の登下校はと

ても心配なことと思います。

大野東小学校、阿品台西小学校両校区ともに

4 月 12 日から 18 日までの土日を除く 5 日間、

学校側より学童見守り活動支援者へ新 1 年生

児童の下校の見守り活動の要請がありました

ので実施しました。

元気に歩く新 1 年生児童の姿はとても可愛

くたくましく感じました。今後とも、新 1 年

生児童が無事故で元気に通学できるよう見守

っていきましょう。

3 月 26 日 (日 )に、納戸に収納してあったた

くさんの品々を整理し、不要品等の片付けを

実施しました。きっかけは今年 2 月 18 日に開

催の令和 4 年度集会所利用団体代表者会議で

の提案からでした。

当日は銭太鼓グループ、大正琴すずらん会、

囲碁将棋クラブ、健康体操、たがそろばん教

室、リフォームサロン、万年青会カラオケ教

室など多数の方が来られ、予想以上の人数と

なりました。 13 時から開始し、 3 時間の予定

が 2 時間程度で終了しました。たくさんの参

加者がてきぱきと作業していただいたお陰で

した。ご苦労様でした。

この度、「春の全国交通安全運動」の一環

として、廿日市市地域安全協会大野支所よる

「スピードダウン作戦」を行いました。交通

量が多くて危険性が特に高い旧大野地区の阿

品台から大竹までを貫く裏街道 (市道地御前対

厳山線 )は学童の通学路にもなっています。そ

こで幟旗を立て、車両にスピードダウンをす

るよう呼びかける作戦です。

5 月 11 日、 12 日の朝 7 時から 8 時まで、 2
日間にわたり延べ 34 名で行いました。ご参加

いただいたのは、日ごろ朝から交差点に立ち

学童に声かけ運動をしていただいている方、

青色回転灯パトロールをしていただいている

方、第一区役員、他の有志様でした。ありが

とうございました。


